

西尾ロータリー Weekly

2019-20 年度テーマ

第 2979 回例会 令和元年 8 月 20 日(火) 天気:曇 No.5



会長/ 小澤育史 幹事/ 杉浦義浩

クラブ会報委員 松本容明 / 犬塚宣明 / 平田兼久 / 松川泰三

例会日: 火曜日 12:30 例会場: 西尾コンベンションホール B

事務局: 西尾市永楽町 3-45 西尾信用金庫中央支店内 204

TEL: 0563-54-7770 FAX: 0563-54-7050 URL: <http://www.nishio-rotary.org>



【本日のプログラム】

司 会 三浦眞澄例会運営委員長 齊 唱 「奉仕の理想」
プログラム 『ガバナー補佐訪問』 西三河分区ガバナー補佐 稲垣良次君(西尾 RC)
西三河分区幹事 杉田明弘君(西尾 RC) 地区副幹事 森 弘好君(江南 RC)
食 事 亀井寿司

【会長挨拶】

本日は当クラブより輩出しております稲垣ガバナー補佐と杉田分区幹事、森地区副幹事がお見えます。本日が第 1 回目のガバナー補佐訪問で、今日を皮切りに西三河 9 クラブを全部回る形です。ガバナー補佐たつてのお願いで、次回から新会員の皆様は、ガバナー補佐がクラブを回る際はメーキャップをお願いします。他のクラブがどのように運営しているかを見ることでひとつの勉強になると思いますので、よろしくお願い致します。



8 日に財団セミナーと RI 会長の晩餐会に出席して参りました。財団セミナーで福田委員長より今回の話を是非各クラブで説明して欲しいと言われましたので、次回お話しさせて頂きたいと思います。

夏の夜に川面や湿地帯に行くと蛍が飛んでいるのをよく見かけます。実はほとんどの蛍は光らず、蛍の中でも夜に活動する蛍は光るそうです。また、幼虫や卵はほとんどが光り、それは外敵から身を守る為だろうと推測されていますが、実際のところは分かっておりません。蛍が光るのは雄と雌が出会う為とも言われていますが、こちらも定かなことは分からないそうです。また飛びながら光るのは雄のみで、雌は木に止まっているときに光り、これをうまく利用して蛍の雄と雌は出会うようです。光交換比率は白熱灯が 10%、蛍光灯が 20%、LED が 30%程に対し、蛍の光は 88%と非常にエネルギー効率が良いので、現代科学でこれを利用できないか研究が進められているそうです。

【委員会報告】

〈出席委員会〉朝岡 正委員長

本日の出席数 62 名

7 月 23 日のメークアップ 18 名

訂正出席率 100%

〈スマイルボックス委員会〉神谷 明委員長

国際ロータリー第 2760 地区

地区副幹事(江南 RC) 森 弘好 君

西三河分区ガバナー補佐 稲垣良次 君

〃 分区幹事 杉田明弘 君

稲垣良次君 本日はガバナー補佐訪問で伺わせて頂きました。西尾 RC をスタートにこれから西三河 9 クラブを訪問致します。皆様、今後の行事、事業にご協力をよろしくお願い致します。

小澤育史君 稲垣ガバナー補佐、杉田分区幹事、森地区副幹事、本日はよろしくお願い致します。お盆

に孫の顔が見られました。段々と大きくなっていきます。ジイジは嬉しい。

杉浦義浩君 稲垣ガバナー補佐、杉田分区幹事、森地区副幹事ようこそ西尾 RC へ。本日はご指導を宜しくお願いします。

田中正規君 ガバナー補佐訪問、稲垣良次君、杉田明弘君、森 弘好君ご苦労様です。

山崎周彌君 ①ガバナー補佐 稲垣良次君、分区幹事 杉田明弘君のガバナー補佐訪問を歓迎致します。②今月は嬉しい事が沢山ありました。幸せです。

大河内芳信君 稲垣ガバナー補佐、杉田分区幹事、森地区副幹事ようこそ西尾 RC へ。本日は御指導よろしくお見舞い致します。

岩瀬正範君 ガバナー補佐稲垣良次君、分区幹事杉田明弘君、地区副幹事森弘好君、いよいよ区内内巡りですね！頑張ってください。おつかれさま!!

榎原勝俊君 稲垣ガバナー補佐、杉田分区幹事、

補佐訪問ご苦労様です。

尾崎隆爾君 稲垣良次ガバナー補佐の一年間のご活躍をご祈念申し上げます。

斎藤 貢君 稲垣ガバナー補佐、本日はホームクラブへの訪問。よろしくご指導くださいませ。

鳥山欽示君 8月18日サンデージャーナル(テレビ愛知)に親子の石積みが放映されました。感謝!!

大河内俊彦君 一色タクシーのバス事業部である西尾交通がマイクロバス3台から7月より新規バス事業に参入。皆様方の多くのニーズに今後対応していきますので、どうぞ皆様、可愛がってください。

杉浦竜基君 8月6日の夜間例会、たくさんの方にご参加いただき、ありがとうございました。

小笠原正秀君 先月の総会において、この度、愛知県酪農農業協同組合の副組合長に就任いたしました。

微力ながら頑張りたいと思います。宜しくお願いいたします。

神谷 明君 台風10号無事通過。おかげで金曜日のジュニア大会が無事終了出来ました。感謝!! 渋野ヒナコ、ゴルフを盛り上げてくれてありがとう!



第4回米山功労者 松田茂治君

〔ガバナー補佐訪問〕



西三河分区ガバナー補佐 稲垣良次君(西尾 RC)

西三河分区幹事 杉田明弘君(西尾 RC) 地区副幹事 森 弘好君(江南 RC)

今期のロゴは、真ん中の青い丸が地球、人マークの4色は人種、上下左右の人は東西南北を表わし、世界をロータリーで繋ぐという意味です。国際ロータリーには、地域社会とつながり、職業のネットワークを広げ、強く末永い関係構築が出来る確固とした使命と構造があります。「ロータリーがなければ出会うことがなかった人びと、共通の考えを持った人びと、私たちの支援を必要としている人びととつながり、世界中の地域社会で人生を変えるような活動を行なうことを可能にしている。」というのがマローニー会長のポリシーです。新しい戦略計画とは、若い人たちで組織し、若い人たちが提案できるロータリーを考えることです。人材は礎・宝です。マローニー会長は、革新的柔軟性(違う時代・世代にあったもの・若い人が楽しめる例会)を非常に強調しています。RIの重点分野に、平和の推進、疾病との闘い、水と衛生、母子の健康、教育の支援、地域社会の経済発展の6つがあります。奉仕と平和という精神の下に世界の人びとがつながることです。

伊藤ガバナーは「グローバルに考え、地域社会とつながり、ロータリーを成長させよう」という方針を立てています。人口減少と共にロータリーの人口も減少しないよう50歳以下の会員増強と女性会員を増やしましょう。地区方針を簡単に説明すると、「50歳以下の会員と女性会員の増強、職業分類の見直し」と「例会のあり方を変え、若い人が楽しい例会に」、「ロータリーを成長させましょう」ということになります。基本の中核的価値観に、親睦、高潔性、多様性、奉仕、リーダーシップがあります。ビジョン声明は「人々が手を取り合って行動することが1番大事なことです。」ということです。戦略計画では「世の中には変えていいものと変えてはいけないものがある。それを考える良いチャンスです。伊藤年度で1度整理整頓してください。」と言っています。西尾クラブにも変えてはいけないもの・変えるべきことがあるはずですが、歴代の会長方とクラブの例会、あり方、歴史を十分考慮し、縦横で議論しながら考えてください。

IMについて、2020年2月22日にホテルクラウンパレス知立で行ないます。出来れば全員登録をお願いします。WFFは10月13日に久屋大通で行なわれます。例年11月頃ですが1ヵ月早くなっております。広告について24社の方々に頂きまして誠にありがとうございました。マローニー会長は30歳以下の会員を増やすよう言っていますが、さすがにそれは難しいので50歳以下の会員増強となりました。勿論それ以上の方も大いに結構ですが、人口ピラミッドを見ると、やはり努力もしていけないとクラブが無くなってしまうのではないかと思います。最後に、ガバナーナイトについて西尾ロータリーの16名の方々にご参加いただけると聞いております。よろしくお願い致します。